

Recorren autoridades del partido y el gobierno obras constructivas de La Habana



La Habana, 13 ene (RHC) Autoridades del Partido y el Gobierno en la capital recorrieron algunas de las obras relacionadas con la construcción de viviendas en La Habana, para constatar el cumplimiento de las políticas del Estado referidas a la rehabilitación de ese sector en la urbe con motivo de su quinientos cumpleaños.

El Primer Secretario del Partido Comunista y el presidente del Gobierno, Luís Antonio Torres y Reinaldo García, respectivamente, comenzaron el periplo en el Reparto Versalles del municipio de La Lisa, donde se culminan diez apartamentos para personas que han perdido sus casas por eventos meteorológicos extremos.

También llegaron en su recorrido hasta el polígono de producción local del Politécnico Olo Pantoja, de La Lisa, donde se elaboran diversos insumos para la construcción, en vinculación con los estudiantes de ese centro docente como prácticas asociadas a sus especialidades.

Posteriormente recorrieron el otrora Instituto Politécnico Estrella Roja, donde se prepara un asentamiento poblacional que estará compuesto por cerca de cien viviendas y áreas de servicio, que incluirán tiendas,

agromercados y otras facilidades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180914-recorren-autoridades-del-partido-y-el-gobierno-obras-constructivas-de-la-habana>



Radio Habana Cuba